

Frau Miethke spricht den schon seit Jahren aufgeführten Beschluss zum Fahrgastinformationssystem. Sie fragt, ob der Bau des ZOB abhängig von den Maßnahmen des Schulgassenareals ist.

Herr Sterzenbach erklärt, dass dieser Zusammenhang so nicht besteht. Auf Nachfrage von Frau Miethke ergänzt er, dass theoretisch mit dem Bau des ZOB begonnen werden könne. Er skizziert kurz den Stand der Planung und den beabsichtigten Austausch mit den Trägern öffentlicher Belange. Die Planung des ZOB gehe unabhängig von dem weiteren Vorgehen im Schulgassenareal weiter. Auf Frage von Frau Miethke nach einem möglichen Zeitfenster verweist Herr Sterzenbach auf die noch erforderlichen Schritte und den sich daraus ergebenden Zeitrahmen. Nach alledem strebe man vor dem Sommer eine Beteiligung der Gremien an mit dem Ziel eines Grundsatzbeschlusses über die Art des Bauvorhabens. Danach seien weitere Schritte erforderlich, u.a. der Abschluss einer Vereinbarung mit dem Landesbetrieb Straßen. Zudem sei die Ausführungsplanung erforderlich mit den Leistungsbeschreibungen. Hinzu kämen die Ausschreibungen und die Konkretisierung des Förderverfahrens u. verschiedener mehr. Bei gutem Verlauf sehe man die Vergabe eventuell in 2022.

Frau Zorlu spricht das Schulgassenareal an. Sie halte es für Sinnvoll, weitere Überlegungen in alle Richtungen zum Thema in einer Arbeitsgruppe zusammenzuführen. Sie beantrage dies hiermit.

Zudem hinterfragt sie den Stand der Dinge zu den Fördermitteln Marktplatz und ob man in diese Richtung weiterarbeiten könne.

Zum Thema Gauhes Wiese fragt sie, ob ein Workshop stattgefunden habe bzw. ob der terminiert sei. Sofern es ein Protokoll hierzu geben, möchte sie darüber informiert werden.

Zudem erbittet sie um einen Sachstand zur Fahrradleihstation und verweist auf einen diesbezüglichen Antrag der SPD-Fraktion in der letzten Haushaltsrede.

Bezüglich der Fördermittel verweist Herr Sterzenbach auf eine entsprechende CDU-Anfrage, die im weiteren Verlauf der Sitzung ausführlich beantwortet wird. Der Workshop habe seines Wissens noch nicht stattgefunden wobei die momentanen erschwerten Bedingungen sicher eine Rolle spielten. Sofern er stattfinde, gebe es selbstverständlich eine Information an Rat und den zuständigen Ausschuss. Zur Fahrradleihstation sei eine Vorlage erstellt worden für den SOMK am 02.02.2020.